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例会の模様                           バズセッションの様子 

 
10月 8日(水)、10月例会は通常通り、森の腰エピ・スクエア２階エピホールにて、役員担当例会として開催されました。

４部会からそれぞれ１名の会員に報告をしていただいたあと、バズセッションでは各報告者共に２グループの皆さんから、

悩みについてのアドバイスをいただきました。 

「北田木材」の北田記章氏は、森林整備・木材生産業に於ける今後の方向性と人材育成についての悩みを打ち明け

ました。次に、写真館を営む「写真のかまの」の鎌野泰幸氏は、二男の自分が家業を継いだ経緯、そして自分の中で兄

へのわだかまりが解消したこと、写真館のイメージやどんな時に記念写真を撮りたいのか知りたい、などの話をしてくれ

ました。３人目は、「住友生命保険相互会社」生命保険募集の伊倉吟好さんです。悩みはやはり、職員さんの確保です。

新入社員さんが、なかなか定着しない業界に於いて、既に勤続 25 年のベテランですが、常に人の確保をしていかなけ

ればならない苦しさ、そして女性社会特有の難しさ、部下を使うことの難しさを、語ってくれました。 最後は、「㈱広川生

コン」の広川龍佑氏です。39 歳独身。本人も真っ先に悩みだといっていましたがとにかく、よき伴侶を見つけて直ぐに結

婚しなさい。というアドバイスを先輩諸氏から、沢山いただきました。民主党政権時の「コンクリートから人へ」政策以降の

売り上げ減について、社員の高齢化と定年退職後の人員の確保など、悩みは尽きません。 

我々中小企業は、各社それぞれ必ず悩みを抱えています。そしてそれはかなり共通するものが多く、同友会の様な

異業種の沢山集まった会では、同じような経験をした仲間からの意見やアドバイスを貰えるという、他では得難いお宝が

得られます。ぜひ例会に出席して下さい。 

 

詳しい例会の模様は、 

支部ホームページのブログをご覧ください！ 

http://www.doyu-gotemba.jp/ 

 

『私、悩んでいます』 

～さまざまな経営課題に日々苦闘する 4名のリーダー～ 

報告者  北田 記章 氏 （北田木材） 
鎌野 泰幸 氏 （写真のかまの） 

    伊倉 吟好 氏 （住友生命保険（相）沼津支社御殿場支部） 
   広川 龍佑 氏 （株式会社 広川生コン） 

 

日時 ： 平成２６年１１月１２日（水） 

  １８：３０ 受付開始 

１９：００ 例会開始 

会場 ： エピ・スクエア 

次回（１１月）支部例会のご案内 

http://www.doyu-gotemba.jp/

